

Holzbau Plus c/o SPBH, Zürich

Verantwortung wahrnehmen – mit Holzbau Plus

Sozial und nachhaltig handeln auch bei der Wahl der Bauunternehmen, Holzbau Plus, das Qualitätslabel der Holzbaubranche stellt den Menschen ins Zentrum. Es wird Betrieben verliehen, die eine vorbildliche Unternehmensund Führungskultur pflegen und sich für eine stetige Entwicklung der Mitarbeitenden einsetzen. Es garantiert Auftraggebern wie der öffentlichen Hand, dass in einem Unternehmen nicht nur die Mindestlöhne eingehalten, sondern auch Komponenten moderner Unternehmenskultur gelebt werden. Holzbau Plus basiert auf dem Gesamtarbeitsvertrag Holzbau. Aktuelle Ergebnisse der regelmässig durchgeführten Branchenbefragung unter sämtlichen dem GAV unterstellten Holzbaubetrieben und ihren Mitarbeitenden attestieren dem Gesamtarbeitsvertrag positive Wirkungen.

Dies sowohl auf das Vertrauen und die Zufriedenheit der Mitarbeitenden als auch auf deren Ausbildungs- und Qualifikationsniveau. Die Unternehmer und Mitarbeitenden von Holzbau-Plus-Betrieben sind mit ihrem Betrieb und ihrer Arbeitssituation zudem zufriedener als Unternehmer und Mitarbeitende von nicht zertifizierten Betrieben. Das Gütesiegel wird seit 2011 von den Sozialpartnern der Holzbau-

branche – Syna, Unia, Baukader Schweiz, Kaufmännischer Verband und Holzbau Schweiz – verliehen. Die Vergabe basiert auf einem systematischen Verfahren, das durch eine unabhängige Stelle materielle wie auch kulturelle Aspekte überprüft. Mittels Fragebogen, Stichprobenkontrollen und Audits wird gewährleistet, dass die Betriebe die Anforderungen erfüllen. Bis dato tragen 31 Schweizer Holzbaubetriebe das Qualitätslabel.

www.holzbau-plus.ch

